

FICHE PRATIQUE DIGICONSI

<https://consignations.caissedesdepots.fr/mon-compte/>

Réinitialiser un mot de passe

Principe :

Si vous avez oublié votre mot de passe, vous pouvez le réinitialiser.

The screenshot shows two side-by-side panels. The left panel is titled 'ME CONNECTER' and contains two input fields: 'ADRESSE COURRIEL *' and 'MOT DE PASSE *'. Below these fields is a red button labeled 'ME CONNECTER'. A link labeled 'Mot de passe oublié ?' is located below the password field. The right panel is titled 'CRÉER MON COMPTE' and contains a red button labeled 'CRÉER MON COMPTE'. A green box highlights the 'Mot de passe oublié ?' link, with an arrow pointing to a separate instruction box.

Cliquez sur « **Mot de passe oublié** » pour réinitialiser un mot de passe

Renseignez votre adresse courriel et saisissez le captcha dans la zone dédiée

The screenshot shows a page titled 'Vous avez oublié votre mot de passe ?'. It contains a list of four steps: 01 Renseignez ci-dessous votre adresse courriel, 02 Un message vous sera envoyé, vous invitant à cliquer sur un lien de réinitialisation, 03 Cliquez sur celui-ci pour créer votre nouveau mot de passe, and 04 Après le changement de votre nouveau mot de passe, vous pourrez vous connecter !. Below the steps is a form with an 'ADRESSE COURRIEL *' field and a 'Code de sécurité (CAPTCHA)' section. The CAPTCHA section includes a text box for the code and a CAPTCHA image showing the number '34EXBRS1'. At the bottom are two buttons: 'REVENIR A L'ACCUEIL' and 'VALIDER'. A green box highlights the 'ADRESSE COURRIEL *' field and the CAPTCHA image, with arrows pointing to the instruction box on the left.

FICHE PRATIQUE DIGICONS

<https://consignations.caissedesdepots.fr/mon-compte/>

Réinitialiser un mot de passe

Réinitialisation de votre mot de passe

no-reply-consignations@caissedesdepots.fr

mar. 30/04/2024 11:02

Caisse des Dépôts GROUPE

Bonjour TOTTI CHUCK,

À la suite de votre demande de réinitialisation de mot de passe pour accéder à votre espace personnel du site Consignations.fr de la Banque des Territoires – Caisse des Dépôts, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous. Si vous n'êtes pas à l'origine de cette demande, ne tenez pas compte de ce courriel.

<http://localhost:10000/modifier-mot-de-passe?token=V36DC87HK02VICOVUJLXFFYEMZES1PGUWMOMUXVMUW2IQZXICYEAJHNDQBQWSPC>

Attention, ce lien n'est valide que 30 minutes après réception de ce message. Passé ce délai, vous devrez renouveler votre demande.

Nos conseillers sont à votre écoute au 01 58 50 89 88 (prix d'un appel local) du lundi au vendredi de 9h à 11h45 et de 13h à 17h pour tout complément d'information.

Cordialement,

Le service des consignations

Il faut cliquer sur le lien pour accéder à l'interface et ainsi changer le mot de passe



Le lien est actif 30 minutes

Renseignez un nouveau mot de passe plus « valider »

Choisissez votre mot de passe

Veillez saisir votre nouveau mot de passe

Les champs marqués d'un * sont obligatoires.

MOT DE PASSE *

Votre mot de passe doit contenir au moins 9 caractères, un chiffre, une lettre majuscule, une lettre minuscule et un caractère spécial. Vous ne pouvez pas réutiliser vos 2 derniers mot de passe. Votre nouveau mot de passe sera valide pendant 1 an.

CONFIRMATION MOT DE PASSE *

VALIDER